
    مفتی عمان : يعز علينا ما أصاب أهل غزة العزة ولكنها ضريبة النصر العزيز

  

قال الشيخ الخليلي عبر حسابه الرسمي على موقع التواصل الاجتماعي “ أكس ”: لا ريب أن الضريبة التي

قدمتها غزة العزة والشعب الفلسطيني المناضل البطل كلها ضريبة غالية، ويعز علينا جميعا ما أصابهم

في أنفسهم وفي أهليهم وأموالهم؛ ولكن هي سنة االله في خلقه، وتلك هي ضريبة النصر العزيز.

و آضاف الخلیلی وما من ريب أن المرجفين في المدينة وجميع الذين في قلوبهم مرض سوف يرقصون على

أوتار هذه القضية ويهونون من قيمة هذا النصر بجانب ما خسروه من أنفس وأموال، وقد بدأوا بذلك فعلا،

ولكن هذا يجب ألا يفت في عضد الذين آمنوا، بل هو من دواعي زيادة إيمانهم وحرصهم جميعا على التضحية

والبذل؛ ففي الحديث عن النبي : ”ألا إن سلعة االله غالية، ألا إن سلعة االله الجنة“.

فيجب على الشعب العزيز الذي في الميدان ألا ينثني قيد شعرة عن موقفه الصامد الصلب وأن يمضي قدما

في سبيل النصر ويجب على المسلمين جميعا أن يشدوا من أزر إخوانهم، وأن يعضدوهم بكل ما أوتوه من

خير لتثبيت أقدامهم وشد عزائمهم، وقد نكب سلف الأمة بمثل هذه النكبات أو أكثر منها فلم يحمد ذلك

هممهم ولم يُفتر عزائمهم، حتى تحقق لهم وعد االله واستخلفوا في مشارق الأرض ومغاربها، فقاموا بدورة



تأريخية لم يعرف التأريخ لها نظيرا.

وإني لكم جميعا ناصح أمين، أدعوكم إلى المضي قدما في سبيل الخير والعز والشرف.
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